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水饺上市公司都有哪些：做包子用什么发酵粉开锅时才不
会有酸酸地喂道-股识吧

一、如何评价日剧《半泽直树》？

我忘了告诉大家，其实我是日剧死忠。
当然很多心细的知友都知道我是瑛太和吉高的脑残粉，哈哈。
看了那么多年日剧，今年尤其悲催，除了最高的离婚，神探伽利略这两部剧之外，
其他各季的日剧都乏善可陈。
冲着牛逼哄哄的卡斯去追了半泽直树，第五集已看完，分优缺点说说吧。
2.卡斯方面，在如今日剧不景气的大背景下，只能用超豪华来形容了。
各种大叔任你选有没有！不仅仅是堺雅人，还有曾经妖艳到不行的及川光博。
真人版流川枫啊有没有！大反派分行行长石丸幹二，也是很有范儿的大叔好么香川
就更不用提了，虽然我非常怨念那种长相的他在《偷钥匙的方法》里居然和我的女
神广末凉子有一腿。
他和那部电影里就和堺雅人好好飚了一次戏。
不仅仅是大叔多，小帅哥也有两个。
还有千年正太一直火不起来的中岛裕翔各种大叔飚戏，果然让人热血澎湃，相比之
下有点过气的上户彩存在感就更弱了，不过诠释一个性格正常角色的能力还是有的
。
3. 题材方面，银行类的题材在日剧里本来就很少，比较有新意，而且普通观众对银
行内部的流程本来就比较感兴趣。
另外日剧真的，真的，真的很不愿意花钱花在布景和特效上，所以永远不要指望日
本能拍出《冰与火之歌》，《迷失》，《斯巴达》，《萤火虫》这种烧钱烧到爆的
科幻或者历史剧。
（我真的对大阪分行的办公室寒酸程度表示同情，无数个处室在一个大厅里办公，
行长办公室还不是全密封的，副行长连个独立办公室都没有，怎么看也就是一个街
边支行的水平）4.剧情方面，个人感觉非常有正统美剧的范儿，反而不太像传统日
剧。
人物心理刻画简洁，剧情节奏快，性格特征明显，爱憎分明，经常有反转情节，出
场人物颇多全部都是美剧的因素。
第五集最后雨伞下最后露出香川那张脸的情节，不早就被各种好莱坞电影和美剧用
烂了么。
这种创新的方式估计也是在日本能大火的原因之一吧。
如果你问传统的日剧风格是什么？对比一下今年另外一部红到紫的日剧《最高的离
婚》你就知道了，两男两女从第一集纠结话唠到最后一集，没其他人什么事儿，但
你就是愿意往下看。
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缺点方面：2.很多地方确实不符合实际银行内部流程。
比如5亿日元那个项目，换算成人民币也就3000多万，真的非常非常小，根本不需
要东京总部去批。
至于审批流程方面其渣的程度换成小银行我还信，要是国内第一大行工行这样就能
审过一个项目（除非是上市前的给国企放的饺子贷款），那我明天就去开公司。
此外，那种啥情绪都写在脸上的情商，能当行长，处长那真是奇迹；
一个处长手下的人为了非亲非故的处长跟行长都能斗，估计也只能出现在电视剧里
；
最不符合现实的，堂堂大阪分行，掌控整个关西，公司业务方面只有个融资科？融
资科居然不分行业？一个那么重要的科室居然只有4个人？连个部门都没有？处长
都能直接跟行长开会？当然电视剧都是艺术加工过的，不用较真。

二、飞轮海一共拍过多少个广告？分别是什么？还有成员分别代
言过什么？

欧博士护唇膏 波蜜果菜汁 heme-Man Simpel 男士保养品 康师傅3+2苏打夹心饼干
7-11便利商店 C.C lemon 碳酸饮料 泰山仙草蜜 泰山冰镇饮料 屈臣氏蒸馏水
卡丹路休闲服 爱恋金誓七夕情人节系列 卡地亚ballon bleu系列腕表 香港迪士尼宣传
蒙牛酸酸乳（还有SHE）

三、做包子用什么发酵粉开锅时才不会有酸酸地喂道

用湖北宜昌的“安琪”酵母（上市公司）。
无论是开锅还是吃的时候都不会有酸味！现在搞餐饮的都用它！

四、仙股系不系犯法架???
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看了那么多年日剧，今年尤其悲催，除了最高的离婚，神探伽利略这两部剧之外，
其他各季的日剧都乏善可陈。
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五、状元东北水饺上市几年了？

这个确切是哪年不清楚，不过三全公司是1992年成立的，估计也就是在其后不久吧
。
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